



PARAMILITARES DISFRAZADOS DE DISIDENCIAS

El Frente de Guerra Oriental Comandante en Jefe Manuel Vásquez Castaño, del Ejército de Liberación Nacional – ELN, hace saber que:

Los hechos del pasado 31 de marzo en el caserío de pueblo seco, Mpio de Tame - Arauca, fueron ocasionados por los narcoparamilitares que se hacen llamar frente 10 comandados por alias pescado generando terror al mejor estilo de las AUC, además cínicamente justifican su accionar haciendo montajes acusando a civiles como combatientes al igual que los falsos positivos de las Fuerzas Militares.

Nos solidarizamos con las víctimas y hacemos un llamado al pueblo del oriente colombiano a no dejarse amedrantar por estas acciones cobardes, a mantener la vigilancia revolucionaria para no permitir que estos mercenarios sigan causando más destrucción y dolor.

www.fgoriental.net @fgoriental_eln

